ie ne manauerai de rien.

L'Eternel est mon berger:

Psaume 23: 1

Ses filles: Madame Marianne Perez-Steffen:

Madame Christiane Steffen, et leurs familles, à Jérusalem et à Genève;

Ses sœurs:

Madame Reine Favarger-Stahel;

Madame Cécile Champendal-Stahel, et leurs familles, à Genève; Ses filleuls:

Monsieur et Madame Pierre et Françoise Genequand-Benkert, et leurs familles, à Genève;

grand-maman, marraine et amie

ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, en Israël et en France, ont le grand chagrin de faire part du décès de leur chère maman, grand-maman, arrière-

Madame Agnès STEFFEN

née STAHEL

Elle s'est endormie à son domicile le 25 avril 2010, dans sa 89e année, après plusieurs années de lutte contre la maladie.

Un culte sera célébré au temple de la Paroisse protestante Servette-Vieusseux, 55, avenue Wendt, 1203 Genève, le mardi 4 mai 2010, à 15 heures.

L'inhumation aura lieu dans l'intimité de la famille.

d'assistance à domicile, pour ses soins et sa présence dévouée. Elle assure aussi de sa profonde reconnaissance la doctoresse Franceline Balavoine et son assistante, pour leur grande disponibilité et leur accompagnement médical durant de nombreuses années.

La famille exprime toute sa gratitude à l'équipe des aides-soignantes du Service

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don au Centre social protestant de Genève, Ccp 12-761-4.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.